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Informativo

UM ANO DE INOVAÇÕES
Nova gestão da UPPE-Sindicato, que tomou posse em fevereiro deste ano retomou serviços importantes e vem
investindo em novos projetos de melhorias para filiados e familiares. A edição especial do informativo UPPES
traz um resumo dos principais fatos e ações que fizeram parte do cotidiano da UPPE-Sindicato, em 2024.

Fevereiro

Nova diretoria  toma posse com ênfase na
valorização do Magistério e investimento em Educação

No dia 20 de fevereiro,

a União dos Professores Públi-

cos no Estado – Sindicato

(UPPES) empossou sua nova

Diretoria Executiva, Regional e

os Conselhos Fiscal e Consul-

tivo, para a gestão 2024-2028,

em assembleia marcada por

discurso enfático sobre a valo-

rização do magistério e a im-

portância histórica da UPPES

na defesa da educação públi-

ca. O presidente eleito,

Raymundo Nery Stelling

Junior, reforçou o compromis-

so institucional com os profes-

sores e ressaltou as décadas

de luta da UPPE-Sindicato. O

evento, que contou com a pre-

sença de filiados de diversas

regiões do estado e autorida-

des, foi a oportunidade para a

apresentação das diretrizes e

metas da nova gestão.

Março

UPPE-Sindicato reivindica recomposição
salarial para educadores

A UPPE-Sindicato reivindicou, através de ofício, a re-

composição das perdas inflacionárias do Magistério Público Es-

tadual. No documento, a diretoria da UPPES destaca o não

cumprimento da Lei 9.436, aprovada na Assembleia Legislativa

do Estado do Rio de Janeiro (Alerj), em 2021. O presidente da

UPPES, Raymundo Nery Stelling Junior, ressaltou a falta de

compromisso do Executivo, no que diz respeito ao cumprimento

dos acordos firmados .

Reunião geral da Diretoria e Conselhos
define parâmetros da nova gestão

Na primeira reunião

geral de diretoria, realizada,

em 6 de março, na Casa do

Professor, em Pendotiba,

Niterói, convocada pelo presi-

dente da UPPES, Raymundo

Nery Stelling Junior,  foram dis-

cutidos os novos parâmetros

da gestão que irão nortear o

período de 2024 a 2028. A par-

ticipação da Diretoria Execu-

tiva,  Regional e dos Conselhos

Consultivo e Fiscal evidencia

um esforço amplo para definir

as diretrizes e estratégias do

sindicato para os próximos

quatro anos. "

Representante do Fórum Intersindical Leste-
Fluminense se reúne com presidente da UPPES

Como forma de ampliar a atu-

ação da UPPE-Sindicato nas

interligações sindicais, o presi-

dente da UPPES, Raymundo

Nery Stelling Junior, se reuniu

com o representante do Fórum

Intersindical Leste-Flumi-

nense, José Juvino da Silva

Filho, presidente do Sindicato

dos Empregados em Edifícios

de Niterói (SEEN),  na última

quarta-feira (20/03), na sede

da UPPES.
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Em uma iniciativa pioneira visando impulsionar as

opções de turismo para o professor, a sede da UPPE-

Sindicato recebeu, no dia 8 de abril, a visita ilustre da re-

presentante da  Cooptur, Emanuela Fidelis, acompanhada

pelo presidente do Fórum Intersindical Leste-Fluminense

, Jovino da Silva Filho. A reunião marcou o início de uma

colaboração estratégica entre as entidades sindicais.

Abril

UPPES inicia parceria que visa impulsionar opções de turismo

Presidente da UPPES se reúne com a prof. Dr.ª Flávia Monteiro

Em visita à sede da UPPE-Sindicato, a ex-secretária de

Educação de Niterói, prof.ª Dra. Flávia Monteiro , reuniu-

se com o presidente da entidade, prof. Dr. Raymundo Nery

Stelling Junior, e ressaltou a complexidade da educação no

país e a importância da existência de instituições que lutam

em favor do educador.

Maio

UPPES SOLICITA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE SITUA-
ÇÃO DOS PROFESSORES INSPETORES ESCOLARES

Como representantes dos professores e especialistas em educa-

ção, no estado do Rio de Janeiro, a União dos Professores Públicos no

Estado-Sindicato (UPPES) solicitou ao presidente da Comissão de Edu-

cação da Assembleia Legislativa Estado do Rio de Janeiro (Alerj) , de-

putado Alan Lopes, a realização de uma audiência pública a fim de dis-

cutir a situação dos inspetores escolares. No documento, o presidente da

UPPES, prof. Dr. Stelling, destacou que os educadores têm sofrido com

a desvalorização salarial e a diminuição do quadro de profissionais.

CARDEAL DOM ORANI ABENÇOA UPPES

No dia 7 de maio, representan-

tes da Diretoria e Conselho da União

dos Professores Públicos no Estado-

Sindicato (UPPES) foram recebidos

pelo Arcebispo do Rio de Janeiro,

Dom Orani Tempesta. Em encontro

marcado por trocas significativas, os

professores apresentaram as questões

prementes do magistério estadual e,

em retorno, receberam conselhos va-

liosos do Arcebispo. A reunião, que ocorreu no gabinete oficial, evidenciou a impor-

tância do diálogo entre os representantes sindicais e líderes religiosos.

Migração 18h para 30h:UPPES participou ativamente do
processo, a fim de garantir os direitos dos professores

A Secretaria de Estado de Educação (Seeduc)

abriu, no dia 14 de maio, as inscrições para a

migração voluntária da jornada de trabalho do

professor docente I, de 18 para 30 horas se-

manais, de forma definitiva. A mudança foi au-

torizada, por meio de decreto publicado em

Diário Oficial do Estado, em abril.
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Junho

UPPES RECEBE INSPETORES ESCOLARES BAIXADAS-LITORÂNEAS

Em 10 de junho, a sede da União dos Professores Públi-

cos no Estado-Sindicato (UPPES) recebeu cerca de 30 inspeto-

res escolares atuantes na região Baixadas Litorâneas. Os educa-

dores foram recebidos por membros da Diretoria Executiva da

UPPES e saudados pelo presidente, prof. Dr. Stelling. Na oca-

sião, o sindicalista reforçou a presença dos inspetores e destacou

o importante papel desses educadores para o pleno funcionamen-

to da educação, no estado do Rio de Janeiro.

Julho
UPPES SIGNATÁRIA DA REIVINDICAÇÃO
SALARIAL NO ESTADO

A UPPE-Sindicato,

juntamente com um grupo de

entidades representativas, en-

caminhou ao governador

Cláudio Castro uma série de

reivindicações referentes à

recomposição salarial dos

servidores públicos no Esta-

do do Rio de Janeiro. No do-

cumento, as entidades ressal-

taram as leis que dão respal-

do ao Executivo para que se

faça a devida recomposição

salarial dos servi-dores. Den-

tre os assuntos abordados,

está o não cumprimento da Lei

9.346/2021 que determinou o

percentual de 26,05% de re-

composição das perdas infla-

cionárias, sendo 13,05% cor-

respondente à metade, já cum-

prida em janeiro de 2022, bem

como o restante das parcelas

em atraso.

SEDE CONTARÁ COM ELEVADOR PANORÂMICO

Inciadas em julho, as

obras de instalação do eleva-

dor panorâmico na Sede Esta-

dual da UPPES, em Niterói,

estão na fase final, com previ-

são de inauguração, em janei-

ro de 2025. Uma antiga reivin-

dicação dos filiados será aten-

dida, proporcionando mais con-

forto e acessibilidade para o

educador. Além do elevador,

serão instaladas placas de si-

nalização em todos os andares

do prédio.
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Agosto

UPPES PARTICIPA DE SEMINÁRIO
INTERNACIONAL DO TRABALHO NO BNDES

Representantes da União dos Professores Públicos no Estado-Sindicato

(UPPES) participaram do Seminário Internacional Desenvolvimento e Mundo do

Trabalho - Desafio para as políticas públicas e para as negociações coletivas, pro-

movido pelo Banco Nacional do Desenvolvimento Econômico e Social (BNDES). O

evento contou com diversas personalidades nacionais e internacionais, dentre elas, o

ministro do Trabalho, Luiz Marinho e o presidente do BNDES, Aloísio Mercadante,

além de diversas representações sindicais do Brasil e do exterior. Representando a

UPPES, a professora Luciane Azevedo e o assessor de comunicação, Marcelo Motta.

UPPES REIVINDICA CONCURSO PÚBLICO
E REPUDIA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA

A Secretaria de Estado de Educação

(Seeduc) respondeu ao ofício encaminha-

do pela UPPES que repudia a contratação

temporária de professores para suprir a ca-

rência docente na rede estadual de ensino.

A resposta visa esclarecer o teor do De-

creto nº 49.189, de 10 de julho de 2024.

Setembro

OFÍCIO: UPPES REIVINDICA CONCURSO
PARA PROFESSOR ARTICULADOR

A Diretoria da UPPES encaminhou um ofício

ao governador Cláudio Castro salientando a importân-
cia da realização de concurso púbico para suprir as vagas
de professor articulador da Educação Especial para as
1.233 unidades escolares da rede estadual de ensino.
Os professores que apresentarem interesse terão a jor-

nada de trabalho ampliada através de Gratificação por
Lotação Prioritária (GLP),  conforme noticiado no site
da Secretaria de Estado de Educação (Seeduc).

Em reunião realizada em 9 de setem-

bro, na subsede da UPPES em Nova

Friburgo, e como parte das comemorações
dos 79 anos da entidade, foram discutidas
ações regionais com o objetivo de ampliar
os benefícios oferecidos aos filiados locais.
O encontro integra um esforço mais am-
plo da UPPES de aproximar-se das ques-

tões específicas de cada região, envolvendo as diversas representações distri-
buídas por todo o estado do Rio de Janeiro.

REUNIÃO NA SUBSEDE DE NOVA
FRIBURGO DEFINE AS AÇÕES REGIONAIS

Outubro

O Simpósio UPPES de Educação reuniu cerca de 200 par-
ticipantes, no dia 9 de outubro, na Casa do Professor, em Pendotiba,
Niterói-RJ, com o tema: “Autismo: Compreender, Conhecer e In-
cluir”.  Com inscrições gratuitas, o evento  foi um marco impor-
tante no debate sobre inclusão de pessoas com o Transtorno do
Espectro Autista (TEA) na sociedade, reunindo educadores de

diversas regiões do estado do Rio de Janeiro.

 ESCLARECIMENTO
SOBRE PAGAMENTO
DOS APOSENTADOS

A Diretoria da UPPES enca-

minhou um ofício ao Governador

Cláudio Castro salientando a neces-

sidade de esclarecer os impactos que

a utilização de recursos do

Rrioprevidência (Decreto nº

49.292/2024) possa gerar na vida da-

queles que já precisam sobreviver

com tão pouco.O ofício também foi

encaminhado ao Secretário de Fazen-

da e ao Secretário da Casa Civil.

SIMPÓSIO UPPES DE EDUCAÇÃO
REÚNE CENTENAS DE EDUCADORES

XX ENCONTRO ESTADUAL UPPES DE CULTURA É SUCESSO

 Na edição de 2024 do Encontro Esta-

dual UPPES de Cultura, o público aplaudiu
de pé as apresentações da vigésima edição
do evento, realizado no dia 17 de outubro, no

Teatro Anaíta Custódio Cardoso, sede da
UPPES, que contou com apresentações
musicais, adaptações teatrais e dança solo.

PRESIDENTE DA UPPES ANUNCIA
NOVA SUBSEDE EM ITAPERUNA

Na tarde do dia 27

de novembro, o presidente

da UPPES, professor Dr.

Stelling, participou de reu-

nião com professores do

município de Itaperuna, na

qual anunciou a inaugura-

ção de mais uma subsede regional. O encontro, que contou

com a participação de cerca de 70 educadores da região, de-

monstrou a proximidade da entidade com docentes e especia-

listas em educação de todo o estado, reforçando o compromis-

so da UPPES com o professorado fluminense.

Novembro
WEBINAR REÚNE CENTENAS
DE INSPETORES ESCOLARES

No dia 25 de novembro, a UPPES
realizou importante Webinar de Educa-
ção, abordando o tema “Quais os direi-
tos das pessoas com transtorno do es-
pectro autista (TEA)?”. O evento, trans-
mitido ao vivo pelo canal da UPPES no
YouTube, contou com a presença de

cerca de 450 inspetores escolares de di-

versas regiões do estado.

Em época tão significativa,

a UPPE-Sindicato, que já chega aos

seus 80 anos de história em favor

da educação e do humanismo, em

nome de todos os seus membros,

familiares e colaboradores, dentro

do verdadeiro Espírito Solidário de

Natal, colaborou com o orfanato

"Lar da Criança Padre Franz

Neumair" e a ação da ANE - Asso-

ciação Niteroiense de Escritores

para um melhor dia de Natal de inú-

meras crianças e, ainda, promoveu

na subsede Casa do Professor um

"Natal para Crianças Autistas " em

parceria com a  clínica-escola Me-

tamorfose. Em 12 de dezembro, foi

realizada a cantata de Natal sob

regência do maestro Joabe Ferreira

e o grupo “Amigos Cantam o Na-

tal”, com transmissão ao vivo da

UPPES TV no youtube.

UPPES  E O VERDAREIRO ESPÍRITO NATALINO
Dezembro


